



Marta Benítez representa a Ceuta en el concurso nacional '¿Qué es un rey para ti?'

● La alumna de 'La Inmaculada' presentó la maqueta de un barco con las figuras de las CCAA y el monarca

S. Vivancos CEUTA

Marta Benítez no se lo creía cuando recibió la noticia de que había sido seleccionada para representar a nuestra ciudad en el certamen nacional '¿Qué es un rey para ti?'. Esta estudiante de 5º de Primaria del colegio 'La Inmaculada' se presentaba por primera vez al concurso y así es su visión de la Monarquía. "He hecho una maqueta de un barco donde unos hombres representan las comunidades autónomas y otro dibujo diferente que es el rey. Lo que quería expresar es que el monarca era el capitán del barco y que si todas las comunidades vamos en el mismo barco y en línea recta, España puede ser un lugar muy grande", explicaba la joven alumna.

Pese a su corta edad, Marta no ha



REDUAN BEN ZAKOUR

Marta Benítez cursa 5º de Primaria y ya ha decidido que quiere estudiar Medicina.

necesitado ayuda de ningún adulto para poner en marcha su idea. Al comentar con su padre su intención de participar en el concurso, su progenitor le comentó que "tengo mucha imaginación para hacer algo. Después se lo dije a mi tío y le hablé de mi idea del barco y le pare-

ció muy buena".

Cuando recibió la noticia de que había sido seleccionada como representante de Ceuta en el certamen nacional su primera impresión fue de sorpresa, "me alegré mucho, me puse a saltar y a llorar de emoción".

Ahora, confiesa estar "muy nerviosa ante la próxima audiencia ante Su Majestad el Rey, entre los meses de septiembre y octubre, aunque sí tiene claro qué le va a decir cuando la reciban en el Palacio Real. "Le diré que todos los ceutíes estaríamos muy agradecidos de que

nos visitara otra vez como hizo su padre hace unos años".

Es el mensaje que esta alumna quiere llevar al Rey, pero algunos de sus compañeros también le han encargado que traslade sus recados a Felipe VI. "Muchos me han dicho que les dé sus teléfonos, pero... creo que no", sonríe divertida.

Marta se confiesta "buena estudiante" y ya tiene claro que quiere estudiar en un futuro. "Quiero hacer Medicina, aunque aún no se qué rama. Me da igual, ya lo pensaré".

Con un gran desparpajo para sus 10 años, esta pequeña escolar seguro que despierta una sonrisa en Su Majestad el Rey el día de la recepción oficial junto al resto de alumnos de todo el territorio nacional.

Vea el vídeo de esta noticia en :



FaroTv Ceuta



@ElFaroDeCeuta



ElFaroDeCeuta



Escanee este código QR con su móvil